

Schwabach

## Stadt in der Hosentasche

**[04.11.2013] Von der Parkplatzsuche über den Abfallkalender bis hin zu Nachrichten aus der lokalen Zeitung liefert die Schwabach App Informationen rund um die Stadt auf das Smartphone.**

Wo finde ich welches Geschäft in Schwabach? Welche Sehenswürdigkeiten gibt es in der Goldschlägerstadt? Wo ist die nächste öffentliche Toilette? Und wann muss ich meinen Müll rausbringen? Diese und weitere Informationen liefert die bayerische Kommune jetzt mit der offiziellen Schwabach App. Wie die Firma AppCycle meldet, sind in verschiedenen Übersichten unter anderem Branchen, Parkplätze, Sehenswürdigkeiten und Ämter zusammengefasst. Tippt der Nutzer einen Ort an und dreht das Gerät um 90 Grad, wird ihm auf einer Karte angezeigt, wo genau der Ort sich befindet. Bei eingeschalteter Ortungsfunktion zeigt die App automatisch die Entfernung zum Zielort an. Außerdem zeigt sie Nachrichten aus dem Rathaus und aus der Redaktion des Schwabacher Tagblatts an. Ein weiterer Service ist der Abfallkalender. Damit kann sich der Bürger zu Hause orten lassen und erfährt dann, wann welche Mülltonne geleert wird. Verwendet er ein Gerät mit iOS Betriebssystem erhält er darüber sogar eine Nachricht. „Die Schwabach App steht noch ganz am Anfang und lebt von der Mitarbeit der Nutzerinnen und Nutzer“, sagt Jürgen Ramspeck, Pressesprecher der Stadt Schwabach und Verantwortlicher für die Schwabach App. „Wenn jemand bemerkt, dass ein Ort fehlt, kann er ihn uns ganz einfach über eine Funktion in der App melden. Dazu rufe ich alle Nutzerinnen und Nutzer auf.“ Laut der Pressemitteilung ist die Erweiterung der Anwendung geplant. Künftig sollen etwa Vereine die App nutzen können, um sich vorzustellen und Nachrichten zu veröffentlichen.

(ve)

Dieser Beitrag ist in der Ausgabe August 2022 von Kommune21 im Schwerpunkt Smart City erschienen. Hier können Sie ein Exemplar bestellen oder die Zeitschrift abonnieren.

Stichwörter: Social Media, Schwabach, Apps, AppCycle